



**Psychotherapie**

## **Kommunikationstraining für die Ehe- und Paarberatung – Tagesworkshop**

In der Paarbeziehung entwickeln Menschen ihren eigenen Kommunikationsstil. Oft führen diese Gespräche in eine Sackgasse. Die Paare entwickeln ihre eigene Streitkultur und dadurch ihre individuelle Streitspirale. Das ist sozusagen der individuelle Fingerabdruck, den jedes Paar hat.

Meist enden diese Gespräche in Vorwürfen und Abwertungen. Ein gegenseitiges Verstehen und Annehmen einer Situation ist dann kaum noch möglich. Es wird nicht mehr die gleiche Sprache gesprochen. Die Tragfähigkeit der Beziehung wird auf eine harte Probe gestellt. Die Sinnlosigkeit von Endlosdiskussionen führt zum Beziehungsverlust. Paare entfremden sich und suchen oft anderweitig nach Alternativen. Die Grundlagen, das Fundament der Beziehung fehlt.

In diesem Workshop erfahren Sie mehr über eine Gesprächstechnik, die es Paaren ermöglicht, achtsam miteinander zu kommunizieren. Die von Prof. Dr. Michael Lukas Moeller entwickelte Methode ist äußerst wirkungsvoll, diesen verhängnisvollen Kreislauf in Paarbeziehungen zu durchbrechen.

Nach relativ kurzer Zeit gelingt es den Paaren, ihre Sprachlosigkeit zu überwinden, eigene Bedürfnisse zu äußern, unangenehme Dinge anzusprechen, Lob und Freude dem Partner auf eine andere Art mitzuteilen.

Mit vielen praktischen Sets erlernen Sie diese eindrucksvolle Kommunikationsmöglichkeit, die Sie in Ihrer täglichen Arbeit unterstützen wird.

Geeignet für Berufsgruppen aus dem psychotherapeutischen Kontext.

### **Termin**

So, 23.05.2027  
09:30-17:30 Uhr

### **Preis**

155,00 €

### **Online-Seminar**

Dieses Seminar findet online statt.

### **Seminarnummer**

SSH89230527

### **Anmeldemöglichkeiten**

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 20.12.2025

#### **Dozentin**

### **Dagmar Rothfuß**

Jg. 1968, verheiratet. Frau Rothfuß absolvierte eine Ausbildung zur Arzthelferin und arbeitete einige Jahre im medizinischen Sektor, bevor sie fast 15 Jahre im global agierenden Konzern tätig war. Während dieser Zeit absolvierte sie zwei Systemische Ausbildungen und beschäftigte sich mit der Gewaltfreien Kommunikation. Wertschätzend und empathisch bleiben in Konflikten ist der Dozentin eine Herzensangelegenheit.

Ihr professioneller Werdegang im Mobbing-Kontext und ihre darauf ausgerichteten Aus- und Weiterbildungen ergänzen ihr Profil. Die Dozentin ist eine echte Gewaltfreie Kommunikations-`Nerdin`. Ihre Mobbing-Expertise bringt sie nun in den Paracelsus Schulen ein.